

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt dann doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.
(Franz Kafka)*



Todesanzeige und Danksagung

Unendlich traurig haben wir im engsten Familienkreis
Abschied genommen von meinem über alles geliebten
Ehemann, unserem wunderbaren Papi und Schwiegervater,
Götti, Onkel, Schwager und Freund

Kurt Hurter-Rüegg

5. August 1940 bis 4. Dezember 2021

Fast vier Jahre hast du gegen deine schwere Krankheit AML
(Leukämie) gekämpft. Bis zuletzt hast du uns mit deinem
Humor zum Lachen gebracht, auch wenn uns zum Weinen
zumute war. Wir danken den Ärzten und dem Pflegepersonal
im Haus ARA (Onkologie) und im 8. Stock im Spital Frauenfeld
für die liebevolle Betreuung. Ebenso danken wir den
Hausärzten Dr. Blumer, Frauenfeld und Dr. Nüesch, Seuzach.

In Liebe und Dankbarkeit

Pia Hurter-Rüegg
Jacqueline und Heinz Hanselmann-Hurter
Susanne und Stephan Liebl-Hurter
Angehörige und Freunde

Traueradresse:
Pia Hurter-Rüegg, Breitestrasse 6 B, 8472 Seuzach